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福祉環境委員会会議録 
 

令和元年 11 月 11 日(月) 
 13 時 57 分～14 時 16 分  

第 2 委員会室     

【委 員】沖田委員、村武委員、柳楽委員、小川委員、岡本委員、佐々木委員、 

田畑委員、澁谷委員 
     
【執行部】出席要請しない 
 
【事務局】新開書記 

 

 臨時委員長の紹介（浜田市議会委員会条例第11条第2項の規定により年長議員を

指名） 

 

議 題 
1 委員長の互選について 

 
        委員長 柳楽 真智子  
 

2 副委員長の互選について 
 

        副委員長 村武 まゆみ  
 
   3 座席の指定について 
 
  4 議会広報広聴委員会委員の選出について（3 名）  

      
       澁谷 幹雄     小川 稔宏      村武 まゆみ   

 
5  浜田市江津市旧有福村有財産共同管理組合議会議員の選出について（1 名） 

 

       田畑 敬二    
 

6  浜田地区広域行政組合議会議員の選出について（2 名）  

 

       岡本 正友     沖田 真治    

 
7  各種委員会等委員の選出について 

⑴浜田市民生委員推薦会委員 (2 名 )  柳楽真智子     村武まゆみ  

 

⑵浜田市都市計画審議会委員(1 名)  岡本 正友   

 

⑶浜田市土地開発公社理事 (1 名)  澁谷 幹雄  
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   8  その他 

・委員会の積立について 令和元年 12 月から 5 千円ずつ積立する。 
・福祉環境委員会の予定 
 令和元年 11 月 15 日(金)午前 10 時～ 全員協議会室 

 

 

 

【以下詳細は会議録のとおり】
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【会議録】 

 

（ 開 議 13 時 57 分 ） 

 

新開書記  担当書記の新開です。引き続きよろしくお願いします。 

  まず臨時委員長の紹介についてですが、改選後初めての委員会

になりますので、浜田市議会委員会条例の規定により、年長の田

畑委員さんに臨時委員長をお願いいたします。 

田畑委員  年長ということで私が臨時委員長の職務を務めます。どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

 

1．委員長の互選について 

田畑委員  お諮りします。委員長の互選につきましては指名推薦と投票と

の方法のいずれかになりますが、いかがいたしましょうか。 

   （ 「指名でお願いします」という声あり ） 

  指名という声がありましたが、よろしいですか。 

    （ 「はい」という声あり ） 

  ご異議ないようですので、指名推薦の方法で行うことに決しま

した。どなたか指名がございますか。 

澁谷委員  前の 2 年間におきまして委員会の政策提言でありますとか、条

例提案いたしまして、大変見事なマネジメントをしていただいた

柳楽委員を引き続き委員長に推薦したいと思います。 

岡本委員  前任の委員長の活躍については十分承知しているところであ

ります。私は小川委員が委員長の任に十分値する方だと思ってい

ますので推薦いたします。 

田畑委員  その他ございますか。ないようでしたら、先ほど指名推薦とい

うことで柳楽委員と小川委員の 2 名が挙がりました。指名者が 2

人おられるとなると投票になろうかと思いますが、よろしいです

か。 

    （ 「はい」という声あり ） 

     《 投票ならびに開票 》 

新開書記  投票総数 8 票、無効票 0 票、有効投票数 8 票でした。 

田畑委員  8 票の結果、柳楽委員 5 票、小川委員 3 票ということで、委員

長に柳楽委員が決定されました。以上報告終わります。 
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新開書記  委員長と交代をしてください。 

柳楽委員長  改めましてお疲れ様でございます。ただ今推薦をいただき、委

員長を任命いただきました。前回の委員会の中で様々な取り組み

をしてまいりましたけれども、それが完全なものであったかにつ

いては私自身も色々と考える所がございます。この委員会の中で

また皆さまと色んなことを議論しながら、より良い運営をしてい

きたいと思いますので、ご協力をお願いいたします。 

 

2．副委員長の互選について  

柳楽委員長  副委員長の互選は指名推薦と投票の方法、いずれにいたします

か。 

岡本委員  指名推薦でお願いします。 

柳楽委員長  ただいま指名推薦というご意見がございました。それでよろし

いでしょうか。 

    （ 「はい」という声あり ） 

  それでは指名がございますか。 

岡本委員  先ほどは委員長のポジションについて柳楽委員が決定されま

した。そういう所でサポートという意味合いからも必要だろうと

思っていますので、私は再度、副委員長には小川さんを推薦いた

します。 

沖田委員  私は前期もおられた村武委員を推薦したいと思います。 

柳楽委員長  小川委員そして村武委員というお名前が出されました。指名が

お二人以上の場合は投票となりますので、投票の方法を取ること

とさせていただきます。 

    （ 「はい」という声あり ） 

     《 投票ならびに開票 》 

新開書記  開票いたしました。投票総数 8 票、無効票 0 票、有効投票数 8

票です。 

柳楽委員長  投票の結果を発表させていただきます。村武まゆみ委員 5 票、

小川稔宏委員 3 票ということで、村武まゆみ委員が副委員長に選

任されました。 

村武副委員長  ただいま任命をいただきました村武でございます。若輩者では

ございますが、柳楽委員長をしっかりサポートいたしまして、皆
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さま方のご協力をいただき、スムーズな委員会を進めていきたい

と思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

3．座席の指定について  

柳楽委員長  現在お座りの座席でよろしいでしょうか。 

    （ 「はい」という声あり ） 

  では、現在お座りの座席といたします。全員協議会室でも委員

会を行う場合はこの並びでお願いいたします。 

 

4．議会広報広聴委員会委員の選出について  

柳楽委員長  希望者はおられますか。 

     《 希望者挙手 》 

  それでは澁谷委員、村武委員、小川委員が議会広報広聴委員と

いうことで決定をさせていただきます。 

 

5．浜田市江津市旧有福村有財産共同管理組合議会議員の選出について  

柳楽委員長  希望者はおられますか。 

     《 希望者挙手 》 

  それでは田畑委員ということで、お願いいたします。 

 

6．浜田地区広域行政組合議会議員の選出について  

柳楽委員長  希望者はおられますか。 

     《 希望者挙手 》 

  岡本委員と沖田委員ということでお願いいたします。 

 

7．各種委員会等委員の選出について 

⑴浜田市民生委員推薦会委員 

新開書記  これは福祉環境から 2 名です。 

柳楽委員長  どなたかご希望の方はありますか。 

     《 希望者挙手 》 

  民生委員さんの不足部分が新たに推薦された場合、事務局から

書類が送られてきて、選任されるかどうかという。あまりない会

議です。文書で送られてきてそれを返送することもあるので、あ

まり集まる会議はないです。現在は私と村武委員が出させていた

だいておりますが。引き続きでよろしいですか。 
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    （ 「はい」という声あり ） 

  分かりました。 

 

⑵浜田市都市計画審議会委員 

柳楽委員長  1 名ということで。 

岡本委員  過去の経緯もあるので、すみませんが私の方へお願いしたいと

思います。 

柳楽委員長  皆さんそれでよろしいですか。 

    （ 「はい」という声あり ） 

 

⑶浜田市土地開発公社理事 

柳楽委員長  1 名ということですが、どなたか。 

     《 希望者挙手 》 

  澁谷委員が手を挙げておられます。皆さんそれでよろしいです

か。 

    （ 「はい」という声あり ） 

  では以上のような選出をさせていただきました。 

 

8．その他 

・委員会の積立について 

・福祉環境委員会の予定 

柳楽委員長  積立について事務局から説明をお願いします。 

新開書記  改選前の委員会では毎月報酬から 5 千円ずつ天引きして、視察

の経費等にしておりましたが、これは引き続き 12 月からとする

ことで良いでしょうか。行うとすれば委員長の名前で通帳を作り、

事務局で保管することとしたいと思います。 

   （ 「そのようにお願いします。」という声あり ） 

柳楽委員長  それではそのように決定をいたします。 

  次回の予定について、事務局から説明をお願いします。 

新開書記  臨時会議が終わりまして、次回福祉環境委員会の予定ですが、

今週 11 月 15 日（金）午前 10 時からですのでよろしくお願いし

ます。なお、改選前の委員会で福祉環境委員会においては、「（仮

称）新浜田ウィンドファーム発電事業に関する請願について」が

継続審査として、今会期においても引き続き継続審査および調査
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を要するものと決定しておりますので、引き続きよろしくお願い

します。 

澁谷委員  それは、本会議では継続になったけど、委員会は決議してしま

ったろう。もう 1 回やるの。 

新開書記  再付託してやることについて、という動議があの時に出されて

いたと思いますが。継続だけではなくて。なので再付託となって

います。 

田畑委員  動議を出した方々が結論を出せと言いたいのだが、議会のルー

ル上そうはならないから、また同じことになる。 

柳楽委員長  委員会の構成も少し変わりましたので、そういった中でまた違

う意見も出していただけることがあるかもしれませんので、その

辺はまたいろいろとご意見も聞かせていただきながら。 

  それと前回はなかなか現地調査等が出来ておりませんでした

ので、そういったことも考えていかないといけないのかなと、私

自身反省をしておりますので、また今後進めていく中でよろしく

お願いいたします。個々には調査されていると思いますが、全体

でということがなかったので。 

岡本委員  それはまた議会の中で論議すれば良い。 

柳楽委員長  それではその他に、委員の皆さまから何かございますか。 

    （ 「なし」という声あり ） 

  ないようですので、以上で福祉環境委員会を終了いたします。 

 

 

（ 閉 議 14 時 16 分 ） 

 

浜 田 市 議 会 委 員 会 条 例 第 65 条 の 規 定 に よ り 、ここに委員会記録を作成する。 

                 

                  福祉環境委員長 柳楽 真智子 ㊞ 

 


